

Step 1: Unscrew the chrome pin on the handle using your hand.

Étape 1: Dévisser la tige chrome de la poignée.

Step 2: Unscrew the set screw of the handle using a 2.5mm Allen key.

Étape 2: Dévisser la vis de serrage à l'aide d'une clé Allen 2.5mm.



Step 4: Remove the diverter cartridge (blue or green) by simply pulling it from the hole.

Étape 4: Retirer la cartouche (bleu ou rouge) en la tirant du trou tout simplement.



Step 3: Using the two holes drilled for this purpose, unscrew the brass nut using the tool provided with the column or circlip pliers or simply using a channel lock wrench.

Étape 3: Dévisser la noix de serrage de la cartouche à l'aide des deux trous prévus à cet effet avec l'outil fourni avec la colonne de douche ou en utilisant une pince à circlip ou une pince à joint coulissant.



Step 5: Put the new diverter cartridge in the hole making sure the two pins are aligned with the holes (there is no upside down possible)

Étape 5: Installer la nouvelle cartouche dans le trou en vous assurant de bien aligner les pattes de la cartouche avec les trous dans le robinet. (La cartouche s'installe dans les deux sens).

